



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 103
07 de marzo de 2016

Los estudiantes de Postgrado de Figempa rindieron el examen complexivo

Estudiantes de Postgrado, asistieron a rendir el examen complexivo del Programa Calidad, Seguridad y Ambiente a la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental de la Universidad Central del Ecuador. A través del mismo, se pretende acreditar a los 95 estudiantes que participaron de esta jornada académica.

Los docentes de la facultad, fueron los encargados de aplicar la evaluación y de velar que éste se cumpla sin ningún inconveniente. El examen se realizó entre grupos simultáneos, se desarrolló de manera ordenada y a la hora programada, este tuvo una duración de dos horas aproximadamente.

La magíster Jacqueline Altamirano Vaca, encargado de la Unidad Académica de Titulación y Coordinadora del examen complexivo de posgrado, mencionó que este proceso se lo programó exclusivamente en la Figempa y que es una de las primeras carreras en rendir este año la evaluación en toda la universidad.

Al finalizar el examen los estudiantes se mostraron optimistas por los resultados obtenidos ya que todos los temas abordados, estuvieron dentro del plan de estudio. Los que no aprobaron el examen complexivo en el periodo 2015-2016, pueden inscribirse en la Unidad de Titulación Especial para rendir nuevamente en otra fecha.

D.R y A.P

